



楽しかった夏休みが終わりました

44 日間あった楽しい「夏休み」が終わりました。今年の夏は猛暑日が多く、高知県の四万十市では 41.0℃ という日本最高記録を塗り変えたと思えば、全国各地で集中豪雨が発生し水害をもたらしました。愛知県は少雨で水害の心配は無かったですが、酷暑とともに草花や樹木への灌水も大変であったことでしょう。

夏休みの初めの週には、「プール開放」を実施しましたが、雷注意報で半分以上が中止となりました。子どもたちにとっては残念なことです。安全第一での判断ですのでご理解ください。また、開催に当たり、PTA 委員さんのご協力をいただき、無事終了することができました。ご協力ありがとうございました。

子どもたちにとっては名残惜しい夏休みが終わり、保護者の方はほっとしてみえることと思います。子どもたちが一日も早く、学校生活のリズムを取り戻し充実した 2 学期になるよう職員一同で指導してまいりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

トイレが新しくなりました

7 月 20 日(土)から 8 月 30 日(土)まで、校舎内のトイレが改修され、ピカピカで清潔なトイレとなりました。照明や換気扇、水洗や手洗いまで全て自動化され、壁や扉なども明るい雰囲気になりました。初めに入る子どもたちは、きっと驚き喜ぶものと思います。今後も大切に使用していくよう指導していきたいと思ひます。保護者の方も、学校に見えた際、ぜひトイレを覗いて見てください。



【改修された男子トイレ】

なお、体育館と運動場のトイレについては、9 月中に工事をする予定でしたが、学校行事等の都合もあり、運動会終了後から工事に掛かります。プール前駐車場や中庭が引き続き使用できませんので、ご注意ください。

「なかよし運動会」の練習が始まります

9 月も厳しい残暑が予想されますが、今年も 9 月 28 日(土)に、地域と合同で「なかよし運動会」を開催します。それに向け、児童の練習が始まります。熱中症等には十分に注意しながら練習を進めます。ご家庭でも、健康管理や体操服、汗拭きタオルやお茶等の準備やご協力をお願いいたします。

なお、運動会の詳しい内容やプログラムにつきましては、後日、お知らせいたします。